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 Uma empresa do Grupo Colinense de Comunicação 
Edição Especial De Natal

Mi declara "choque de gestão" no seu governo 
em sua primeira entrevista exclusiva
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Feliz Natal e Próspero  Ano Novo!
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"Sobre a Matéria 
veiculada por este 
Jornal, na edição nº 
2.189, de 19/12/2024, 
com o título “Dispositi-
vo de Armazenamento 
furtado na prefeitura”, a 
Prefeitura Municipal de 
Colina vem esclarecer 
que ficou constatado que 
o equipamento SSD do 
computador do Depar-
tamento de Compras e 
Licitações da Prefeitura 
não foi furtado. 

Na verdade, quando 
o microcomputador foi 

ESCLARECIMENTO
aberto, pelo fato de não 
estar ligando, se verificou 
que a HD do computador 
não era do modelo da 
que consta na imagem da 
matéria do jornal e sim do 
modelo NVME, que fica 
acoplado à placa mãe do 
micro, o que levou a erro 
a análise dos funcionários 
que verificaram, que não 
são do Departamento de 
Informática da Prefeitura. 

Porém, após a perícia 
realizada pela Policia 
Civil, o microcomputador 
foi liberado para análise 

técnica mais detalhada, 
feita pelo Departamento 
de Informática desta Pre-
feitura Municipal, quando 
foi constatado que o SSD, 
do tipo NVME, estava na 
máquina e, inclusive, que 
o lacre que vem de fábrica 
estava intacto, ou seja, 
não foi violado.

Assim, se constatou que 
o motivo de o computador 
não estar ligando foi, na 
realidade, um problema 
no módulo da memória 
RAM do computador, o 
que foi solucionado.

 Por fim, quando da 
constatação do fato, este 
foi comunicado à Polícia 
e feito um aditamento ao 
Boletim de Ocorrência.

Importante esclare-
cer, ainda, que todos 
os arquivos digitais 
do Departamento de 
Compras e Licitações 
da Prefeitura de Colina 
ficam salvos no servidor 
geral da Prefeitura".
Israel da Silva Nunes 

Chefe do Setor de 
Compras e 
Licitações

A direção do Jornal 
“O COLINENSE” escla-
rece que todos os dados 
que constam na matéria 
foram reproduzidos do 
Boletim de Ocorrência 
N° RE5592-1/2024 re-

NOTA DA REDAÇÃO 
gistrado pelo funcionário 
do setor na Polícia Civil. 
Na legenda da matéria 
na capa consta que o 
modelo do dispositivo é 
“similiar” e não igual ao 
da prefeitura.

RECESSO  
A redação do jornal comunica que está de 
recesso e retorna as atividades normais 
no dia 6 de janeiro. A primeira edição 
de 2025 circula na quinta-feira, dia 9.
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O prefeito eleito de Colina, 
Valdemir Antônio Moralles 
“Mi” (Republicanos), esteve 
na quarta-feira, dia 18, no 
programa “Conexão Tudo de 
Bom” da 105 FM, falando com 
exclusividade sobre as expec-
tativas de sua administração, 
que começa no próximo dia 1º 
de janeiro.

Mi começou dizendo sobre 
as expectativas para assumir 
seu 3º mandato. 

“A expectativa é grande, 
é um desafio enorme, uma 
maneira totalmente diferente”, 
declarou Mi que está ansioso 
para iniciar o trabalho na 
prefeitura que definiu como 
uma prestadora de serviço 
público. 

Moralles menciona que as 
mudanças são necessárias, 
pois a população está pedindo 
por isso. Ele está determinado 
em aplicar as mudanças para 
atender às expectativas da 
população.

O novo prefeito já está 
trabalhando na montagem 
da sua equipe de secretários 
e mencionou que trocas irão 
ocorrer e que pretende colocar 
pessoas que tenham a capa-
cidade técnica de atender os 
interesses da população. “Es-
tamos estudando as melhores 
opções para as secretarias, 
buscando sempre preencher 
os cargos com pessoas que  
defendam os interesses da 
coletividade”. 

Ele adiantou o nome de 
Débora Fernandes, que leciona 
em Colina e Barretos e assu-
mirá a área da educação. “Ela 
é uma pessoa nova, com uma 
visão moderna e dinâmica, e 
que possui todos os requisitos 
para transformar e aplicar as 
ações propostas no plano de 
governo na área educacional”. 

Mi enfatizou que antes 
de pensar em novas obras é 
preciso fazer funcionar o que 
já se tem, citando a situação 
dos campos de futebol que não 
estão agradando a população. 
Precisamos garantir que as 
atividades esportivas sejam 
realizadas adequadamente. 

Ele explicou que a pre-
feitura enfrenta dívidas e é 
preciso organizar a questão 
financeira antes de realizar 
novos investimentos, sanando 
as dívidas com os funcionários 
e revendo discrepâncias na 

Novo prefeito busca implementar ações que priorizem
 responsabilidade fiscal e o bem-estar da comunidade

Com foco na gestão pública, “Mi” detalha planos para seu novo mandato
gestão pública. Ele criticou a 
forma como os recursos estão 
sendo utilizados, sugerindo 
que é preciso gastar melhor 
o dinheiro. 

“Hoje existe pessoas 
recebendo hora extra sem 
fazê-las. O Poder Público não 
suporta, o dinheiro não dá para 
isso. Há um gasto excessivo 
em eventos, como a Festa do 
Cavalo, enquanto as condições 
da infraestrutura e serviços 
essenciais não estão adequa-
das. É fundamental priorizar a 
manutenção e a funcionalidade 
das obras existentes, em vez 
de apenas focar em novas 
construções. A população 
merece um serviço público de 
qualidade e isso deve ser uma 
prioridade na gestão”. 

Outro fator que deve ser 
prioridade na nova gestão é 
acabar com a falta de remé-
dios na Farmácia Municipal. 
“Medicamentos essenciais, 
como insulina e outros medi-
camentos para diabetes, não 
estão disponíveis. A situação 
é complicada e reflete a má 
gestão dos recursos e para 
melhorá-la o remanejamento 
das pessoas dentro da admi-
nistração é indispensável.  A 
implementação de um cho-
que de gestão, priorizando a 
eficiência e a meritocracia no 
serviço público”, ressaltou Mi 
que salientou: “A nossa pri-
meira meta é fazer a gestão, o 
remanejamento das pessoas 
dentro do perfil de cada uma, 
daqueles que possam produzir 
mais em outros setores, dar 
um choque de gestão, mostrar 
para o funcionário que para ele 
poder evoluir, vai ter que ser 
por meritocracia e não por ter 
apoiado o João, José, o Mané”.

Para essas e outras mu-
danças, o prefeito eleito disse 
que fará um choque de gestão 
nos seis primeiros meses, que 
chamou de “remédio amargo”.

Em outro ponto da entrevis-
ta, Mi disse que o funcionário 
público deve ser tratado de 
maneira igual, sem distinções e 
criticou os servidores que não 
cumprem com as obrigações. 
“Essa situação desmotiva os 
bons funcionários, que acabam 
pagando pelo comportamento 
dos outros. É fundamental 
reconhecer e valorizar os 
servidores que trabalham de 
forma comprometida e deve-

mos ser justos, promovendo 
mudanças que beneficiem 
tanto a administração quanto 
o povo”. 

Mi disse que seu vice 
Rafael “Maringá” é alguém 
por quem tem apreço e que 
será muito importante para a 
administração. “Ele desempe-
nhará um papel importante no 
governo, especialmente nas 
áreas de turismo, cultura e 
eventos, onde deve assumir 
uma secretaria. A cultura e 
eventos serão desvinculados 
da área da educação, turismo e 
esporte. O Rafael não terá dois 
salários, optando por receber 
seus vencimentos apenas de 
vice-prefeito ou de secretário”. 

“A área cultural terá um cro-
nograma de eventos e oficinas 
anuais. Além disso, pretendo 
levar a cultura para dentro das 
escolas, promovendo eventos, 
música e teatro com o objetivo 
de despertar o interesse dos 
alunos e perpetuar a cultura nas 
futuras gerações. Essas ações 
são fundamentais para atender 
os anseios dos colinenses e 
desenvolver a cultura local. 
É essencial despertar esse 
interesse nos alunos para que 
perpetuem essa questão para 
futuras gerações. Tenho certeza 
que o Rafa vai desempenhar 
um belo papel, atendendo os 
anseios dos colinenses na 
causa da cultura, na questão 
do turismo”.

Outra pretensão é a 
implantação da Frente de 
Trabalho Municipal em abril, 
com o objetivo de oferecer 
cursos de capacitação para os 
participantes. “Essa iniciativa 
ajudará no desenvolvimento 
de ações concretas para 
qualificar os profissionais, 
facilitando a inserção no mer-
cado de trabalho. As parcerias, 
inclusive com deputados, são 
importantes para implementar 
as propostas contidas no plano 
de governo”. 

O novo prefeito colinense 
é do Republicanos, mesmo 
partido do governador Tarcísio 
de Freitas. “Já conversei com 
Tarcísio e há muitas coisas boas 
planejadas para acontecer a 
partir do próximo ano”. 

Moralles informou que 
tem compromissos pré-agen-
dados com o governador e 
acredita que essas parcerias 
serão benéficas para Colina, 

contribuindo para melhorias 
no município. 

Na área da educação, Mi 
foi questionado sobre a Escola 
Agrícola, pela qual tem um 
carinho muito grande e de-
monstrou preocupação sobre 
o seu estado atual.  “Está um 
pouco abandonada e, embora 
tenha um bom potencial, en-
frenta desafios, como a falta de 
engajamento dos alunos em 
atividades agrícolas. Proponho 
transformar a escola e sugiro 
que o ensino seja normalizado 
para os alunos do 5º ao 9º  
ano, sem a ênfase agrícola, 
e que aqueles que desejam 
se tornar técnicos agrícolas 
se prepararem para isso 
após a conclusão do Ensino 
Médio. Precisamos de um 
olhar diferente sobre a escola 
e a importância de adaptar 
o currículo às necessidades 
atuais dos alunos”. 

Mi falou também da impor-
tância de uma base educacional 
sólida, enfatizando que uma 
boa preparação na educação 
infantil, nos primeiros ciclos do 
Ensino Fundamental, é crucial 
para o sucesso dos alunos no 
futuro. “É necessário moder-
nizar os métodos de ensino, 
adaptando-os às mudanças e 
interesses dos alunos”. 

A inclusão de crianças com 
deficiência e comorbidades, a 
qualificação de profissionais e 
a oferta de cursos específicos 
para auxiliares de classe tam-
bém foi assunto da entrevista. 
“Com essas mudanças e 
investimentos será possível 
melhorar a qualidade da 
educação e tornar as escolas 
mais atrativas para os alunos. 
“A nossa clientela  mudou, o 
aluno mudou, os métodos 
não mudaram, paramos no 
tempo. A criança gosta do 
desafio, quer competição 
porque é mais imperativa. 
Vamos dar uma dinâmica 
diferente e fazer com que 
as coisas aconteçam. Não é 
rápido, é um processo lento 
que toda a população sentirá 
a diferença, que será gritante”.

Uma ouvinte perguntou 
como pretende tratar a 
questão de crianças com 
necessidades especiais. Mi 
respondeu: “É uma realidade 
crescente e fundamental a 
preparação dos profissionais 
que trabalham com essas 

crianças. É preciso capacitar 
auxiliares de classe e outros 
profissionais, como fonoaudi-
ólogos e fisioterapeutas, para 
atender adequadamente as 
demandas dessas crianças. 
O diagnóstico preciso e do 
acompanhamento contínuo 
são essenciais para facilitar a 
inclusão e o desenvolvimento 
das crianças no ambiente 
escolar. A inclusão deve ser 
tratada com seriedade, evi-
tando mudanças frequentes 
de profissionais que atendem 
essas crianças, pois isso pode 
causar danos ao seu processo 
de adaptação e aprendizado”. 

Ele está aguardando 
uma reposta sobre o pedido 
para iniciar a transição com 
a atual gestão. 

“Protocolamos o pedido de 
transição mas, até o momento, 
não fomos atendidos nesse 
quesito. Infelizmente ficamos 
tristes porque esperávamos que 
o pedido fosse atendido. Seria 
muito interessante até para 
nós darmos maior celeridade 
nas decisões. Quanto menos 
informação nós temos, nós 
vamos perder mais tempo para 
poder tomar algumas atitudes 
durante o início da gestão e 
isso, logicamente, traz um 
prejuízo para a coletividade. 
Vamos aguardar e dentro do 
espaço que tivermos vamos 
fazer as nossas avaliações, 
um levantamento para, 
posteriormente, comunicar à 
população”. 

Uma das prioridades no 
início da nova gestão será a 
saúde, com foco na pediatria. 
O prefeito informa que já estão 
em contato com médicos e que 
há planos para ter pelo menos 
dois pediatras atendendo nas 
Unidades Básicas de Saúde 
(UBSs) a partir de janeiro, com 
a expectativa de aumentar esse 
número para três. Além disso, 
ele menciona a importância de 
ampliar a oferta de serviços 
em outras especialidades, 
como geriatria, psiquiatria e 
a intenção de informatizar 
as UBSs para melhorar o 
controle de agendamentos e 
reduzir filas.

“Vamos ampliar a oferta, 
baixar as demandas. Tomo-
grafia, ressonância e outros 
exames que a gente tem 
que comprar, se necessário 
iremos comprar tanto quanto 

necessário”.
Para acabar com as filas nas 

UBSs o prefeito propõe várias 
medidas, como implementar 
um sistema informatizado 
para controlar o pedido de 
vagas para médicos, o que 
ajudaria a gerenciar melhor 
os agendamentos e evitar 
a duplicidade de consultas. 
Atendimento nas UBSs 
durante o período noturno, 
facilitando o acesso para 
aqueles que trabalham em 
horários adversos, comprar 
serviços médicos e aumen-
tar a oferta de especialistas, 
como pediatras, geriatras e 
psiquiatras, para atender à 
demanda da população. 

“Essas ações visam melhorar 
a eficiência do atendimento 
e reduzir o tempo de espera 
para consultas e exames. 
Temos planos também para 
a saúde animal com a prio-
ridade de diminuir o número 
de animais abandonados. 
O objetivo é a redução da 
quantidade de animais de 
rua e controlar a população 
canina e felina, garantindo o 
bem-estar animal”. 

Está nos planos também 
a reforma de um espaço para 
abrigar os animais e facilitar o 
processo de adoção. “Essas 
medidas visam não apenas 
reduzir o número de animais 
abandonados, mas promover a 
responsabilidade dos proprietá-
rios em relação aos seus pets”.

Sobre moradias populares, 
Mi diz que quem tem parcelas 
atrasadas com CDHU ou 
COHAB devem procurar o 
jurídico de cada empresa 
para tentar um parcelamento.

O prefeito expressa a 
intenção de incentivar o finan-
ciamento individualizado, que 
é considerado mais barato.

Mi expressou sua dedicação 
e compromisso em trabalhar 
em conjunto com a equipe 
e a comunidade. Destaca a 
importância de governar para 
todos, especialmente para 
aqueles que mais precisam 
e reconhece que o início da 
gestão pode ser desafiador. 
Ressaltou a necessidade de 
tomar decisões éticas e respeitar 
o dinheiro público, refletindo um 
compromisso com a transpa-
rência e a responsabilidade. 

Assista o programa no canal 
do Youtube radio105colinense.
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